

1º de Mayo: Trabajo, dignidad, derechos

El día 1 de Mayo, convocadas por CCOO y UGT, las manifestaciones y concentraciones, con el lema "Trabajo, dignidad, derechos", rechazan la Reforma Laboral y reclaman al Gobierno la apertura de un proceso de negociación para cambiar la reforma, centrar las políticas públicas en el crecimiento económico y la creación de empleo, en la defensa del modelo social, los servicios públicos esenciales y la cohesión social.

El 1º de Mayo, Día Internacional del Trabajo, se caracteriza -en este año- por la profundización de la crisis global; tras casi cinco años del inicio de la crisis financiera, el fracaso de las políticas neoliberales aplicadas es un hecho incuestionable y con efectos dramáticos al haber aumentado la destrucción de empleo, la pobreza y las desigualdades.

Ante la falta de regulación del sistema financiero, los ataques a la deuda soberana de los países, el empeoramiento de las condiciones de vida y trabajo, la disminución de la protección social y el deterioro de los servicios públicos, la Confederación Sindical Internacional y la Confederación Europea de Sindicatos responden con la movilización sindical, reclamando una salida social a la crisis, con otras políticas que impulsen el crecimiento económico y del empleo y preserven la cohesión social.

Junto al movimiento sindical internacional y europeo, los sindicatos CCOO y UGT reivindicamos el fin de todos los conflictos bélicos originados por los intereses económicos y políticos o por los fanatismos de

todo tipo y exigimos que terminen, de una vez por todas, las violaciones de los derechos laborales, sindicales y civiles en todo el planeta.

CCOO y UGT reclamamos al Gobierno la apertura de un proceso de negociación para cambiar en profundidad la reforma laboral, centrar las políticas públicas en el crecimiento económico y la creación de empleo, en la defensa del modelo social, los servicios públicos esenciales y la cohesión social.

Este Primero de Mayo es la continuación de la huelga general y las manifestaciones llevadas a cabo el pasado 29 de marzo contra la reforma laboral. Si el Gobierno sigue sin abrir la negociación reclamada por los sindicatos, el conflicto social seguirá abierto y creciente hasta que rectifique substancialmente esta reforma.

En estos tiempos de globalización y crisis económica es necesario reforzar la unidad y la solidaridad por una salida social a la crisis.

Podéis leer el manifiesto completo de CCOO y UGT en www.castillalamancha.ccoo.es



Convocatorias de CCOO en la región

Todas son a las 12.00 horas

Albacete

Concentración en la Plaza Altozano

Puertollano

Manifestación de Virgen de Gracia a Pº San Gregorio

Alcázar de San Juan

Manifestación desde el Hospital a la Plaza de España

Cuenca

Manifestación desde la Estación de Ferrocarril a la Plaza de España

Guadalajara

Manifestación desde el Palacio del Infantado a la Plaza de la Concordia

Talavera de la Reina

Concentración en el Paseo del Prado

